



お礼

■ 第20回暴力団追放県民ゴルフ大会の開催

平成28年7月28日(木)、かねひで喜瀬カントリークラブにおいて、当県民会議と沖縄県ゴルフ事業連絡協議会の共催で「第20回暴力団追放県民ゴルフ大会」を開催しました。

同大会は約200名のご参加をいただくとともに、賛助会員や関係機関団体等から多くの景品及び寄付金をいただき、誠にありがとうございました。



ご報告

■ 第16回民暴研究会に参加しました。

平成28年7月14日(木)、サザンプラザ海邦において、沖縄県警、沖縄弁護士会、暴追県民会議の三者における民暴研究会に参加しました。各々、基調報告として「組長責任の追及、最近の暴力団情勢、暴力団組事務所の買い取りについて」等の報告がなされた後、活発な意見討論を実施し有意義な研究会となりました。



ご報告

■ 「那覇地区公益事業暴力追放連絡協議会」へ参加しました。

平成28年7月20日(水)に、「那覇地区公益事業暴力追放連絡協議会 平成28年度 第2回定例会」がサザンプラザ海邦にて開催されました。

本協議会は、那覇地区における電気・ガス・水道・電話・放送等の事業者が相互に理解と協力を深め、警察及び暴力団追放県民会議との連携を密にして、暴力団員等にかかる公共料金の徴収及び補償等の諸問題に絡む不法事案を予防、排除することを目的として行われているもので、活発な意見の交換がなされました。



暴力団事件

news!

◆ 恐喝未遂事件で逮捕(沖縄署)

沖縄署は、平成27年12月10日、金武町内の飲食店において、みかじめ料名目に恐喝しようとしたとして、旭琉會二代目優心一家構成員1名を逮捕。

◆ 恐喝未遂事件で逮捕(宜野湾署)

宜野湾署は、平成27年12月14日、宜野湾市内の飲食店において、被害者とのトラブルを発端に恐喝しようとしたとして、旭琉會二代目一心一家構成員2名を逮捕。

◆ 公務執行妨害・傷害事件で逮捕(那覇署)

那覇署は、平成28年1月5日、那覇市内の路上において、警察官らの職務質問に対し、車両をパトカーに衝突させて傷害を負わせたとして旭琉會照屋一家構成員1名を逮捕。

◆ 恐喝事件で逮捕(沖縄署)

沖縄署は、平成28年1月29日、北谷町及び沖縄市内の路上において、借入金の返済遅延名目に現金13万円を恐喝したとして、旭琉會旭成一家構成員1名を逮捕。